

La Metodología de Gestión de Riesgos, una alternativa para la conservación preventiva en el contexto latinoamericano.

David Cohen D.

Mario Omar Fernández R.

Se expondrán los resultados de la primera experiencia en el uso de la metodología de gestión de riesgos elaborada por el Centro Internacional para la Preservación y Restauración del Patrimonio Cultural (ICCROM), El Instituto Canadiense de Conservación (CCI) y La Agencia Holandesa de Patrimonio Cultural (RCE). El proyecto financiado por Ibermuseos, fue aplicado en dos diferentes museos regionales colombianos, ambos casos con distintos contextos sociales y geográficos. El Uso de herramientas locales y la adaptación de la metodología a las necesidades regionales, serán abordadas en la charla. Se resalta la importancia de la participación de diferentes actores sociales en la implementación de la gestión de riesgos y la preservación del patrimonio cultural.